



## ANTROPOLOGIA MEDICA

Dra. Irma Sánchez Prieto

Karol ariadne macias reyes  
Medicina humana  
2do semestres B  
“resumen”  
Tapachula, Chiapas, México.

# RESUMEN.

## “MEDICINA NAHUATL”

Este artículo de investigación redacta como el territorio que hoy llamamos mexicano en el siglo xvi era llamado Mesoamérica y la historia en como eran sus riquezas y su vivir en esa época en donde las ciudades poderosas del periodo preclásico mantenían una cultura, un orden y cada uno creaba su propia historia. Ellos nos permiten que hoy en día existan creencias, costumbres, historia y forma de vida del pueblo que recibió los mas duros golpes en la conquista europea. Ellos nos acercaron a la medicina prehispánica y el origen en la medicina náhuatl en como esto tenia que ver con la relación del hombre en la tierra, trabajo formando cosmovisiones y mitologías en donde para ellos existían conceptos teóricos, procesos curativos mágicos o supuestas enfermedades de entidades anímicas muy generalizadas no solo con un periodo clásico si no la importancia que tienen hoy en día.

Ellos crearon y relacionaron la importancia que tiene lo caliente y lo frio en una enfermedad en la que enmarcan elementos muy positivos y negativos limitando al equilibrio o balance del cuerpo aumentando y determinado la salud y como se relacionan una de la otra. Esto indica un desequilibrio en la salud y la indigestión de productos apropiados en la armonía. Ellos establecen el uso de hierbas que a veces parecen contraindicadas pero caracterizan una enfermedad fría o caliente de acuerdo al individuo en marcan el mal de ojo y van desarrollando sobre ello como por medio de alimentos o medicinas se produce intrusión de algo frio o caliente clasificando el momento en que pasa y como se asimilan con la naturaleza y la exposición del mismo.